Food Truck der Aktion Neue Nachbarn kommt nach Haan

Von (pek180731-mth) 31. Juli 2018, 13:35

Presse

Haan. Bei gutem Essen mit Flüchtlingen ins Gespräch kommen – der Food Truck der Aktion Neue Nachbarn macht Halt in Haan. Am Samstag, 4. August, ab 15 Uhr verteilen die Flüchtlingshilfe Haan und der Caritasverband für den Kreis Mettmann Wraps auf dem Neuer Markt. Auf dem Begegnungsfest "Strand International", das im Rahmen der Caritas-Kampagne "vielfalt. viel wert" stattfindet, bereiten Einheimische und Flüchtlinge gemeinsam die gerollten Teigfladen zu. Neben EAT&GREET ist auch die "Lebende Bibliothek" auf dem Strand International. In dieser besonderen Bibliothek sind die auszuleihenden Bücher lebende Menschen mit spannenden Lebensgeschichten. Außerdem wird die kulturelle Vielfalt auch im Bühnenprogramm wiederzufinden sein.

Die Aktion Neue Nachbarn ist die Flüchtlingshilfe im Erzbistum Köln. Unter dem Motto "EAT&GREET– Zusammen isst besser" rollt seit April ein Food Truck durch die Diözese. Helfer und Flüchtlinge können den Wagen nutzen, um mit internationalem Essen ihre Initiativen vor Ort zu präsentieren. Mehr Informationen unter www.aktion-neue-nachbarn.de /mitmachen/eat-greet-foodtruck.

Bereits jetzt steht ein Video online, das die Flüchtlingshilfe Haan und die Arbeit der Ehrenamtlichen vorstellt: https://youtu.be/R_t4L9FJ7FE (https://youtu.be/R_t4L9FJ7FE)